
厚生文教常任委員会  12月定例会議 振り返り事項 

 

１ 自らが所属する常任委員会で追跡調査すべきと考える政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

「ゴミ処理基本計画」の進捗状況は早めに調査したほうが良いと感じました。 

  

 

 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

 

 

２ 他の常任委員会に追跡調査を依頼したい政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

なし 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

なし 

 

３ 議会運営全般に関する検討（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの） 

 

合同委員会から「コロナの対応策」については適宜委員会を開催できるよう調整願いたい 

 

 

４ その他（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの、審議方法などで分

からなかった点など） 

 

 

 

 

資料４ 


